



76日あった2学期、慌ただしく駆けて行きました。その間には、文化祭、修学旅行の行事を通して勉強では得られない貴重な経験をし、生徒会、部活動で活躍をした2学期でした。

2学期の成績をもらい、よかった人は今後もこの調子で頑張ってもらいたいと思います。悪かった人はどこを改善するべきかしっかりと考え、3学期につなげてほしいと思います。

3学期は、卒業後の進路に向けて、いよいよ始動していきます。この冬休みを活用し、お家の人としっかりと話をし、進路希望調査に記入して提出をしてください。

明日からの冬休み、誘惑の多いイベントが続きますが、規則正しい生活を送り、家族の一員として大掃除するなどしっかりと責任を果たしてください。

冬休みの課題

	教科名	宿題の内容	提出日
必修	現代文A	・高校漢字の学習 p.92~100 ・One-Week トライアル ※1/7 実力テスト	1/7 (火)
	数学A	・One-Week トライアル ※1/7 実力テスト (p.42以降はしなくてよい)	1/7 (火)
	コミュニケーション英語Ⅱ	・One-Week トライアル ※1/7 実力テスト	1/7 (火)
情報・ビジネス系	情報処理	・冬休みの友	3学期最初の授業
商業領域	簿記	・冬休みの友	3学期最初の授業
	ビジネス基礎	・商業経済検定模擬試験問題集 3級(ビジネス基礎) p.2~26	3学期最初の授業
S組		・ケーキ店に訪問して必ず1個以上のケーキを購入。 店の外観・ケーキ自体の写真2枚を添付、レポート。	1/7 (火)
F組		・友人や親、親戚等にお雑煮を作るレポート	1/7 (火)
F組		・米を使った料理コンクール レシピ考案・提出	1/7 (火)

みんなの2学期

- ・2学期は文化祭や修学旅行などいろいろな行事がありました。クラスメイトや友達と楽しく取り組んでいた。成績は、1学期よりも落ちてしまったので3学期ではもっと家で勉強をする。
- ・1学期よりもよくなっている方向に進めているので、3学期はもっと成績、点数を上げて将来のためにがんばりたいです。
- ・3学期は落ち着いて、ルールを守っていきます。
- ・今まで特に問題なく毎日を過ごせたが、もう少し積極性を出した方がよかったと思う。
- ・2学期の期末テストの点数が下がった。中間テストの英語のテストが今までで一番よかった。
- ・今のところ無遅刻・無欠席。3学期のテストは、もっと勉強する。
- ・言葉遣いが悪くなってきている気がするので、もう少し優しい言葉を使いたいと思います。
- ・たくさんイベントがあって、忙しかったけれど、毎日楽しく過ごせました。文化祭も修学旅行もあって、みんなとの距離が近くなった気がします。テストの勉強もめっちゃがんばりました。3学期は100点目指して一生懸命がんばります。
- ・2学期は遅刻が目立っていたので、余裕をもって行動できてなかったんだと思いました。3学期は遅刻が一つもないようにしたい。

次の登校は1月7日(火)です

8:45 登校

- ① 始業式 **※ジャケット、ネクタイ・リボン**
- ② LHR
- ③ 実力テスト〔意識調査〕
- ④ 実力テスト〔国語〕
- ⑤ 実力テスト〔数学〕
- ⑥ 実力テスト〔英語〕

持ち物：One-Week トライアル 進路希望調査
昼食 冬休みの課題

保護者の皆様へ

2学期も無事終業式の日を迎えられたことに保護者の皆様のご協力・ご理解があったことと学年教員一同感謝しております。年末年始何かとお忙しいとは思いますが、卒業後の進路についてお子様と具体的にお話をさせていただきたいと思っております。別紙の進路希望調査にご記入の上、始業式の日提出していただきますようよろしくお願いいたします。

修学旅行のまとめ

2019. 11. 14~18 in ロサンゼルス

1. 印象に残ったこと

- ディズニーランドで車で回っているいろいろな乗り物に乗ったこと
- アメリカの街並みを観たこと。日本製の車が多かった。
- ファーマーズマーケットで友達が困っていた時に近くの外国の男性が少し日本語を話せる人が助けてくれてうれしかったです。
- ディズニーランドで乗った機関車、飛行機から見えた夜景、レストランで食べたパスタとガトーショコラ。
- スブラッシュマウンテンで水を浴びまくったことです。
- アメリカに着いた時にみんなと違う税関の所に案内されてあせったこと。
- 初めて飛行機に乗って外の景色を見たことやアメリカの地に来てほっとしたこと。夜ディズニーで火花があがったこと。
- ご飯があぶらっこかった。
- 店員さんが日本語で話しかけてくれたことです。店員さんの英語が分からなかった僕に気がついてくれたことはうれしかったけれど、店員さんは日本語をすらすらと話しているのに、たどたどしい英語しか話せない自分はまだまだだと思った。
- ハリウッドです。テレビや映画でよく観るハリウッドを直接この目で観れて感動しました。有名な場所に行くと、あとあとそこがテレビに出ると、身近かに感じます。
- チップを払ったこと。
- グリフィス天文台に行けたことです。有名な所に行けてうれしかったです。景色もきれいで印象に残りました。
- 時差が大きかった。
- フーコーの振り子がつられている天井画が美しかったです。ロサンゼルスは、いろいろな所に絵が描かれていたり、ヤシの木がいっぱい立っていておしゃれでした。

2. どんな英会話に挑戦しましたか

- 税関審査の時 Hello と言われ、Hello と言いました。そのあと何の目的で来たのと聞かれ、For School trip と答えることができました。しかし、買い物をした時などにはやはり英語は難しく、Yes, No, Thank you, Sorry などではか会話できませんでした。
- ハロー、エクスキューズミー、グッドモーニング
- トイレはどこですかと言えた。
- 水がほしいですと言いました。
- しおりを見て言いました。何とか通じました。
- これはどのくらいの大きさですか。
- これはいくらですか。

- What is this?
- スーパーマーケットでレジに並んでたらおじさんにどこの国から来たのって聞かれたから、日本から来ましたって答えました。
- 自分が知っている単語を並びかえてがんばって相手に伝えました。
- 赤ちゃん連れの優しいお父さんと席をゆする時。

3. 旅行全体を通して学んだこと、今後活かせること

- コミュニケーションが大切だと思った。
- アメリカの人たちはフレンドリーな人が多く、困っていたら助けてくれる人が多いです。しかし、食文化や生活の違いがあり、日本がとてもいい国だと思いました。日本の食事やおもてなしを大切にしていること今までより思いました。もし今後違う国に行くことがある時のためにも、英語をがんばって勉強しようと思いました。アメリカの人たちに助けてもらった分、近くで困っている外国の方がおられた時に助けようと心がけようと思います。
- 英語を勉強したいと思いました。
- 海外はいろいろと不便なこともあったけれど、見ることもできない景色も見れたのでうれしかったです。海外は楽しかったです。
- 時間を守ることです。集合時間にしっかり整列して並ぶことができたと思います。いつもは整列が遅くなったりしていたけれど、旅行で時間を守ることができました。
- 海外旅行は楽しかったです。また行きたいです。海外でも Wi-fi があるのが分かりました。
- 英語ってむずかしい。
- 外国人が日本に観光に来たときに普通に接したりする。
- 人と協力していろいろな所に行ったので、人と協力することが大切だってことを学びました。
- 海外には母国語以外もすらすらと話せる人がいるので、僕も英語くらいは話せるようになりたいと思った。
- 世の中優しい人が多いのだなと思いました。
- 日本の食事が改めてよかったと思った。
- コインの使い方が分からなくて困っていたら、レジの人がお財布から必要な分だけ取ってくれたので、海外の人が困っていることがあれば助けたいと思った。
- お金の種類が多いことにびっくりしました。
- 海外に行く時は英語が必要不可欠だと分かりました。そして、海外に行く時にその国がどのような法律があるか、安全なのかなどいろいろ調べてから行く方がよいと僕は思いました。
- もしまた外国に行っても、お金の使い方とかチップの使い方が役に立つと思った。不安しかなかったけれど、結果楽しく過ごすことができてよかった。
- 英語を話せたらもっと楽しいことが増えると思った。アメリカの人はとてもフレンドリーなので、手をふったらふり返してくれるので、とてもうれしかった。
- いろいろな国に行って知らないことをいっぱい発見していきたいと思いました。